

## Bayerisches Kraftsportfestival beim Stemmclub Finalrunde der Bayernliga mit acht Mannschaften – Stemmclub als Favorit



Mit Jewgenij Kondraschow zur bayerischen Mannschaftsmeisterschaft im Kraftdreikampf?

**Am Samstag, den 21.März ab 14 Uhr beginnt beim Stemmclub im Trainingscenter an der Sandstraße die Rückrunde zur Ermittlung des bayerischen Mannschaftsmeisters im Kraftdreikampf. Den direkten Vergleich der acht Finalteilnehmer sieht das Bavaria-Team mit einem satten 74,81 Punktevorsprung gegenüber dem Vorrunden-Zweiten TSV Katzwang gelassen entgegen. Weitere Kontrahenten sind TSG Augsburg, SC Oberölsbach, ESC Neuaubing, HSC Pfatter, KSC Frauenau und SC Wald.**

Der Stemmclub, der seit der Austragung deutscher Mannschaftsmeisterschaften von 1981 und ab der Einführung der Ligawettbewerbe im Jahr 1985 mit nur einer zweijährigen Unterbrechung bis 2011 im Bundesliga-Oberhaus mitmischte und dabei sechs deutsche Meistertitel in die Dreihelmenstadt holte, will nun endlich nach dem freiwilligen Ausstieg im Jahr 2012 in der Bayernliga nach zwei Vizemeisterschaften und einem dritten Platz ganz vorne landen. Allerdings wird das nur gelingen, wenn sich der Stemmclub keinen Patzer erlaubt. Dieses Vorhaben steht und fällt vor allem mit Deutschlands stärksten Athleten aller Zeiten, Superschwergewichtler Jewgenij Kondraschow. Der Ex-Welt- und Europameister, 27fache deutsche Champion und Dreikampfrekordler mit 1010 kg ist als Maximal-Punktelielerant der Garant des Landshuter Erfolgs. Ihm zur Seite stehen die in der Vorrunde sich besten bewährten Athleten Ludwig Rieger und Andreas Gerdt. Nachdem Alexander Denk während der

Saison in Richtung KSV Renchtal abgewandert ist, wird sein Platz in der Staffel von Andreas Staude übernommen.

Dr. Karl Greiner